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校⾧ 
う え だ し ん ろ う

    

 

校歌
こ う か

の歌詞
か し

のとおり、花かおる季節
き せ つ

になりました。 

今日
き ょ う

からいよいよ学校
がっこう

が再開
さいかい

されました。今日
き ょ う

から２週間は、学 級
がっきゅう

を二つに分けた分割
ぶんかつ

登校
とうこう

ではあり

ますが、毎日みなさんが学校に来ることができるようになったこと、授 業
じゅぎょう

を進めることができるように

なったことを 喜
よろこ

びたいと思います。スタートが 2 か月おそくなってしまいましたが、新しい先生、新し

い学級の仲間と、新しい気持ちで今日からまた元気いっぱい登校してきてほしいと願
ねが

っています。 

 南池田小学校の学校教 育
きょういく

目 標
もくひょう

は『自ら学び、ともに育つ子』です。 

 『自ら学び』は自分からすすんで考えたり学んだりできる力をつけるように、『ともに育つ』は自分の

考えを人に伝えたり、人の考えを聞いたりしながら学びを深めることができるように、さまざまな出会

いと体験
たいけん

を通して人のことを思いやったり、人としての生き方を考えたりできるように…という願
ねが

いが

込められています。 

 新型
しんがた

コロナウイルス感染症予防
よ ぼ う

のため、マスクなしで向かい合って話したり、⾧時間グループで活動

したりすることは、もうしばらくの間はできませんが、だからと

いって、みなさんに身につけてほしい力が変わるわけではありま

せん。先生たちもいろんな工夫
く ふ う

をして、みなさんの学習が実
みの

りあ

るものになるよう考えています。みなさんもこれからしっかりと

新学年としての力をつけていけるよう、「自分からすすんで」「仲

間と知恵
ち え

と力を合わせて」がんばっていきましょう。 
 

 

「ハイハイランチ」は「感染防止のため、配
はい

膳に配
はい

慮した給食」のことです。 
 
 
 
 

 登校の形態 教室人数 登校日 給食 1 日あたりの
授業時数 

2 分割登校 20 人以下 平日毎日 なし 3 時間 

2 分割登校 20 人以下 平日毎日 ハイハイランチ 3 時間 

通常登校 40 人以下 平日毎日 ハイハイランチ ４～6 時間 
(通常の時間割通り) 

通常登校 40 人以下 平日毎日 通常給食 ４～6 時間 
(通常の時間割通り) 

南池田小学校のブログ 

今日から いよいよ学校再開 



 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度 南池田小学校 学校協議員 

学校は、子どもの実態
じ っ た い

を見据
す

え、保護者･地域の

皆
み な

さまのご意見を把握
は あ く

し、その信頼
し ん ら い

に応
こ た

えるために家

庭及び地域と連携
れ ん け い

しながら、開かれた学校づくりをめ

ざしております。本年度も、和泉市学校協議員制度

の趣旨
し ゅ し

を踏まえ、下記のみなさまにお願いをしており

ます。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆ 支援学級への在籍変更について 
～来年度の変更は８月しめきりです～ 

 

▶

▶

▶

▶  

 

 
あ あ １学期は授業参観日をもちません。しかし、新しい環境での子どものようすを見て

おきたいというおうちの方もいらっしゃることと思います。昨年から何度かお知らせしておりま
すとおり南池田小学校にはいつお子さんのようすを見に来ていただいてもかまいません。本校は
毎日が参観日です。参観を希望される方はあらかじめご連絡をいただき、ご来校の際は保護者証
を身につけて、職員室に一声お声掛けください。また、お車でのご来校はご遠慮ください。 

あ あ 家庭訪問は実施しません。しかし、年度の初めに担任に知らせておきたいこと、聞
いておきたいこと、相談しておきたいことがありましたら、内容の大小にかかわら
ずご遠慮なく担任までご連絡ください。個別に対応させていただきます。 

あ あ 懇談会は、８月上旬に学期末懇談会を実施する予定です。 
詳しくは時期が近づきましたらご案内いたします。 

あ あ 例年どおりの運動会は、過密になることを避けられませんし、練習時間も多く必要で
あることから、１学期の開催は致しません。 
１０月の下旬ごろ、本校のたてわり運動会のよさも残しつつ、過密にならない方法
で、授業時数も確保できるように内容を考えて、「体育発表会」を実施する予定です。 

あ あ 市の水泳記録会の中止についてはお知らせいたしましたが、体育の水泳指導につき
ましても、マスクを着用できないことやプールサイドや更衣室が密になりやすいこ
とから、全市的に今年度の実施は行わないことになりました。 

 


